Töfftour vom 4.6.23 in den Schwarzwald

Tourguide: Matthias

Anzahl Motorräder 7

Biker: Franz, Ernesto, Julius, Mario, Björn, Nathalie, Regina & Matthias

Tourenkilometer 251

## Strecke:

Reigoldswil – Bubendorf – Liestal – Frick – Brugg – Bad Zurzach – Lauchringen – Bonndorf (Mittagshalt) – Glashütte – Faulenfürst – Häusern – Laufenburg – Schupfart (Desserthalt) Sissach – Liestal – Reigoldswil

Um 9.40 haben sich 6 Motorräder auf den Weg nach Frick gemacht. Dort haben wir noch den letzten Schwarzbueb abgeholt. Dann ging es durch den Kanton Aargau auf wunderschönen Strecken nach Bad Zurzach. Dort sind wir dann rüber nach Deutschland gefahren und im Schwarzwald hoch nach Bonndorf. Die Landschaft dort war wirklich sehr schön und es hatte Kurven satt. In Bonndorf angekommen haben wir im Restaurant Kranz zu Mittag gegessen. Das Essen war der Hammer und allen hat es geschmeckt. Nach dem feinen Essen haben wir uns wieder auf den Rückweg gemacht. Auf wunderbaren Strassen mit vielen tollen Kurven sind wir nach Schupfart gefahren. Dort angekommen haben wir uns noch ein Dessert gegönnt. Und dann ging es via Sissach, Liestal nach Reigoldswil. Es war wieder ein rundum toller Tag mit einer schönen Tour und Kurven satt.

Matthias









